
ACTA NQ. 37 ~~' 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 26-09-988 

Aos vinte e seis dias do mes de Setembro do ano de mil novecentos 

e oitenta e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala 

das Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Pr~ 

sidência do Presidente, Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Verea

dores, Srs. Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, EngQ. Vítor José Pedrosa da 

Silva, Dr. José Pires dos Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, EngQ. 

Carlos Ma~uel da Silva Santos e EngQ. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos O Sr. Presidente declarou aberta a 

reuniao. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tornou conhecimento do ba

lancete da tesouraria relativo ao dia 23 do mes em curso, o qual acusa o seguin

te movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - tre

zentos e noventa e nove milhões quatrocentos e oitenta e um mil quinhentos e qua

renta e oito escudos e vinte centavos; Saldo do dia anterior em operações de te

souraria - sete milhões oitenta e um mil oitocentos e noventa e um escudos e cin

quenta centavos; Receita do dia em operações orçamentais - três milhões trezentos 

e vinte e um mil e sessenta e quatro escudos e dez centavos; Receita do dia em 

operaçoes de tesouraria - noventa e quatro mil e trinta e cinco escudos e cinque~ 

ta centavos; Despesa do dia em operações orçamentais - seis milhões setecentos e 

noventa e cinco mil e setenta e nove escudos; Despesa do dia em operações de te

souraria - onze mil cento e setenta e cinco escudos; Saldo para o dia seguinte 

em operaçoes orçamentais - trezentos e noventa e seis milhões sete mil quinhentos 

e trinta e três escudos e trinta centavos; Saldo para o dia seguinte em operações 

de tesouraria - sete milhões cento e sessenta e quatro mil setecentos e cinquenta 

e dois escudos. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA: - O Vereador Sr. Prof. Domingos levantou 

algumas questões sobre a indisciplina que se verifica no concelho no campo da 

ocupação ilegal da vía pública, bem corno quanto ao funcionamento de oficinas em 

situação ilegal, ao que se seguiu troca de impressões sobre o assunto. Foi deli

berado, por unanimidade, encarregar aquele Sr. Vereador de efectuar um levanta

mento das várias situações existentes, para efeitos de a Câmara se pronunciar em 

proxima reunião. 
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BIBLIOTECA MUNICIPAL: - Em seguimento do 
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delibera~~~ 

reunião, o Sr. Presidente comunicou que se encontra já aprovado superiormente 

o estudo prévio para a obra em epígrafe, pelo que se torna necessário mandar 

elaborar o projecto definitivo, tendo em vista que o mesmo terá que ser en

tregue até 30 de Outubro, próximo. Seguiu-se troca de impressões, após o que 

foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado junto de Empresas da 

Especialidade, para a elaboração do anteprojecto relativo à climatização e 

electricidade. 

URBANIZAÇÃO FORCA-VOUGA: - Ouvidos os esclarecimentos técnicos 

tidos por convenientes, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limita 

do para o aluguer de equipamento para o transporte de entulhos e aterros e, 

ainda, movimentação de terras, para o que ficou encarregado o Sr. Eng2. Higino 

de elaborar programa de concurso e caderno de encargos para o efeito. 

EMPREITADAS - ARRUANENTOS: - Após troca de impressões, foi del.! 

berado, por unanimidade, abrir concurso limitado para a colocação e fornecimen

to de "tout_venant" na Rua da Pêga. 

IDEM - APLICAÇÃO DE TAPETE BET~fINOSO EM VÁRIOS ARRUAMENTOS DA 

CIDADE: - No seguimento das deliberações tomadas em 29 de Agosto, último e 19 

de Setembro, corrente, e tendo em vista não se acharem correctos os pormenores 

de natureza técnica que serviram de base à abertura do concurso relativo à obra 

em epígrafe, foi deliberado, por unanimidade, proceder à sua anulação, devendo 

os Serviços Técnicos organizar o competente processo com vista à abertura de 

novo concurso, com a máxima urgencia. 

I MOSTRA DE MATERIAL ELECTRÓNICO, ELÉCTRICO E INFORMÁTICO: - O 

Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou o Executivo que o certame em epígrafe, 

terá lugar de 29 de Setembro, corrente a 1 de Outubro, próximo, sendo a respec

tiva abertura às 15 horas do já referido dia 29. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE CANDEEIROS PARA O LARGO MAIA MAGA

LHÃES: - Em seguimento do deliberado em 25 de Julho, último e tendo em vista 

que o concurso relativo à aquisição de candeeiros para a zona antiga da cidade 

ficou deserto e tendo em vista também que se torna muito urgente adquirir os 

candeeiros necessários à iluminação do Largo Maia Magalhães, e ainda que o ma

terial recentemente adquirido para iluminação dos Canais da Ria satisfaz e se 

adapta perfeitamente ao local tendo a Firma informado que mantém o preço apre

sentado na altura, foi deliberado, por unanimidade, adquirir à Cooperativa de 

Produção Metalúrgica C.R.L. - Novo Rumo, catorze colunas metálicas com duas lan 

ternas, cada, ao preço unitário de cento e sessenta e cinco mil setecentos e 

cinquenta escudos e vinte e seis conjuntos N.R. 22/11, ao preço unitário de 
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quarenta e quatro mil e cinquenta escudos, o que per faz um total de 

quatrocentos e sessenta e cinco mil e oitocentos escudos. 
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FEIRA DOS 28: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou o Exe

cutivo de que, de acordo com uma informação da Fiscalização que aqui se dá como 

transcrita, foi solicitado à Polícia de Segurança Pública uma mobilização de 

efectivos de agentes necessários ã manutenção da ordem na próxima Feira dos 28 , 

tendo em vista os graves problemas que têm surgido, nomeadamente com os elementos 

de etnia cigana, tendo sido deliberado, por unanimidade, concordar. Seguiu-se, 

ainda, prolongada troca de impressões sobre o assunto. 

REMOÇÃO E DEPOSITO DE PRODUTOS TÓXI COS: - A Câmara tomou conheci

mento de um ofício da FUNFRAP, através do qual se solicita a indicação de um lo

cal provisório para depósito dos respectivos resíduos industriais até que se 

encontre um local definitivo e adequado, dado que têm que abandonar o actual des

pejo sito em Azurva. Seguiu-se troca de impressões, após o que a Câmara deliberou, 

por unanimidade, autorizar que os produtos sejam depositados num terreno munici

pal situado junto ã actual lixeira, por um período de três semanas a contar de 

1 de Outubro, próximo. 

TRÂNSITO: - Pelo Vereador Sr. Eng2. Vítor Silva foi abordado o 

problema que está a surgir em Esgueira e que parece se vem agravando, relativo 

ao transporte de britas do terminal da C. P . a ser efectuado pela Firma Rosas 

Construtores, Ldª., adjudicatária da obra de construção do I.P. 5. Após troca 

de impressões em que aquele Sr. Vereador informou das várias diligências que 

têm vindo a ser efectuadas no sentido de se en contrar a melhor solução para o 

problema, a Câmara deliberou, por unanimidade, que se convoque de imediato a 

Comi s s ão de Trânsito no sentido de se obter parecer sobre o assunto, a fim de o 

mesmo ser resolvido com a máxima urgência. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-Situação única da obra "Reparações e Pinturas na Escola de Re

queixo", adjudicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia de um milhão cento e 

vinte e sete mil e quinhentos escudos; 

-lª. situação da obra "Construção do Dormitório para a P.S.P.", 

adjudicada a Antero Marques dos Santos, da quantia de um milhão novecentos e 

quinze mil quinhentos e vinte e seis escudos; 

-3ª. situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação em 
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Santiago - IGAPHE - Arrendamentos", adjudicada a EDIFER, da quantia de 

lhões setecentos e setenta e sete mil cento e trinta e três escudos; 

-3ê. e última situação da obra "Arranjo Envolvente à Igreja de 

S. Paio - Requeixo", adjudicada a Joaquim Alves, Sucrs., Ldª., da quantia de 

um milhão quinhentos e trinta e dois mil duzentos e quarenta e seis escudos; 

-3ê. situação e última da obra "Arranjo Envolvente à Igreja de 

Santa Joana", adjudicada a Manuel Mendes, Ldê., da quantia de dois milhões tre

zentos e quarenta e seis mil seiscentos e doze escudos; 

-4ê. situação da obra "Pavimentação da Rua da Paz", adjudicada 

à VIATÉCNICA, Ldê., da quantia de seis milhões novecentos e sessenta e seis mil 

escudos; 

-Sê. situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação So

cial em Santiago - INH - Arrendamento, adjudicada à EDIFER, da quantia de sete 

milhões novecentos e noventa e dois mil quinhentos e noventa e seis escudos; 

-7 ~. situação da obra "Construção de 788 Fogos de Habitação em 

Santiago - INH - Venda", adjudicada à EDIFER, da quantia de um milhão duzentos 

e sete mil novecentos e sessenta e cinco escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimide, autorizar a aquisiçao 

do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 05 - NQs. 

244, 262, 273, 2032 e 2036/88, das quantias de cento e trinta e seis mil quinhen

tos e seis escudos, cento e dezoito mil setecentos e cinquenta e cinco escudos, 

cento e setenta e dois mil setecentos e vinte escudos e cinquenta centavos, tre

zentos e quatro mil e duzentos escudos e duzentos e sessenta e nove mil e cem 

escudos, respectivamente; Serviço requisitante 06 - NQs. 2176, 2181, 2226, 22S8, 

2267, 2294 e Slp9/88, das quantias de cento e um mil setecentos e oitenta e cin
e clnquenta centavos, 

co escudos,/cento e três mil novecentos e trinta e quatro escudos, cento e treze 

mil trezentos e quinze escudos, cento e vinte mil trezentos e noventa e tres es

cudos, duzentos e vinte e nove mil trezentos e vinte escudos, duzentos e vinte 

e sete mil cento e quarenta e quatro escudos e trezentos e trinta e quatro mil 

cento e vinte escudos, respectivamente; Serviço requisitante 08 - NQ. 441/88, 

da quantia de duzentos e cinquenta e nove mil duzentos e setenta e dois escudos 

e Serviço requisitante 09 - NQ. 660/88, da quantia de cento e dezanove mil es

cudos. 

EMPREITADAS - A.T.L. DA VERA-CRUZ: - Na sequência da deliberação 

tomada na reunião de 19 de Setembro, corrente, e lida a informação prestada pe

los Serviços Técnicos cujo teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por 



unanimidade, adjudicar a João ROdrigUeS~asca~~o~çt: d~ 

para o A.T.L. da Vera-Cruz, pela quantia de quatrocentos e oitenta e cinco mil 

escudos, e nas demais condições constantes da respectiva proposta. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇÃO DA AVENI DA 25 DE 

ABRIL: - Face às facturas apresentadas pela Firma Electrocloro, Ldª., e lida 

a informação prestada pelo técnico responsável da obra em epígrafe, foi delibera

do, por unanimidade, autorizar o pagamento à referida Empresa, da quantia total 

de trezentos e oitenta e oito mil quinhentos e cinquenta e sete escudos, respei

tante ao aluguer de bombas submersíveis. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMÁRIA DE ALUMIEIRA: - Após consulta efec

tuada junto das casas de especialidade, a Câmara procedeu ã abertura da única 

proposta apresentada por João Rodrigues da Silva Cascais, com vista à reparação 

da rede de vedação da Escola Primária de Alumieira, da quantia de trezentos e 

setenta mil escudos. Após breve troca de impressões sobre o assunto, foi delibe

rado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Técnicos para informação, 

a fim de posteriormente a Câmara se pronunciar. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo da obra levada a efeito por Alexandre Gonçalves Duarte das Neves, em vir

tude de não ter requerido a respectiva licença municipal. 

CONSTRUÇÃO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- De acordo com o pedido formulado pela TRANGE - Trabalhos de Engenharia, S.A. e 

lida a informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, 

por unanimidade, proceder ao cancelamento das garantias bancárias nºs 89.807 e 

92.775 das quantias de um milhão e trezentos mil escudos e dois milhões quatro

centos e vinte e cinco mil duzentos e catorze escudos, respectivamente, passadas 

a favor daquela Firma pelo Banco Português do Atlântico, aquando da execução da 

obra acima indicada. 

PARQUE TIR: - Face à proposta apresentada por Afonso Gomes dos 

Reis, e aos esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva, foi 

deliberado, por unanimidade, adjudicar àquele empreiteiro a execução de sanitá

rios no Parque TIR em Cacia, pela quantia total de trezentos e vinte mil escudos. 

URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO ANTÓNIO: - A Câmara tomou conheci

mento do projecto de execução do lagona ~deSanto António, elaborado pelo Ga

binete de Projectos Sousa da Camara, tendo o mesmo sido aprovado após análise 

detalhada. Assim, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado para 

a respectiva construção. 
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CONSTRUÇÃO DO EDIFíCIO-SEDE DA JUNTA DE FREGUESIA DE 

FASE: - Face a informação prestada pelo técnico responsavel da obra em epígrafe, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar a inclusão na presente fase da obra, 

da execução da parede que constitui o remate norte da pavimentação do páteo, con

siderando-se como trabalhos a mais os respectivos encargos. 

DISTINÇÕES HONORÍFICAS: - Após prolongada troca de impressões, 

a Câmara deliberou, por unanimidade, congratular-se com a comemoração dos 25 anos 

de Fernando Augusto de Oliveira, na qualidade de Presidente da Junta de Freguesia 

de Cacia, e, ainda, atribuir-lhe a medalha de mérito municipal a entregar em ce ri 

mónia própria e a marcar oportunamente, tendo em vista a enorme dedicação que 

sempre demonstrou em prol do bem público. Foi ainda deliberado, por unanimidade, 

concordar com a proposta da respectiva Assembleia de Freguesia, no sentido de 

dar o nome do homenageado a um arruamento da nova urbanização de Cac i a . 

SOCIEDADE DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL: - Em seguimento da delibe

ração já tomada na última reunião, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar 

os respectivos estatutos e aderir à Sociedade de Desenvolvimento Regional de Avei 

ro, a qual adopta a denominação de FINAVE, que fica sediada nesta cidade e tem como 

objectivo principal, a realização de operações financeiras, a promoção de investi 

mentos produtivos e a prestação de serviços conexos, bem como dedicar-se a t odas 

as demais actividades que sejam ou venham a ser permitidas por lei. Foi ainda 

deliberado, também por unanimidade, submeter a presente deliberação à consideração 

da Assembleia Municipal, nos termos legais. 

JUNTA DE FREGUESIA DE ESGUEiRA: - De acordo com o ofício da Junta 

de Freguesia de Esgueira e lida a informação prestada pelos Serviços Municipais 

competentes, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o pagamento da quantia de cento e noventa e seis mil quinhentos e ses

senta escudos àquela Autarquia, referente a serviços efectuados com a pavimenta

ção da Rua das Cardadeiras e zonas limítrofes. 

JUNTA DE FREGUESIA DE ARADAS: - Após troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de quatrocen

tos e sessenta e quatro mil novecentos e quarenta e sete escudos à Junta de Fre

guesia de Aradas, referente ao fornecimento de materiais empregues na reparação 

de Escolas, Fontenários e Caminhos. 

JUNTA DE FREGUESIA DE NARI Z: - Face ao ofício enviado pela Junta 

de Freguesia de Nariz, a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o pagamen

t o da quantia total de duzentos e cinco mil seiscentos e setenta e cinco escudos, 

respeitante ao fornecimento de materiais empregues em várias obras efectuadas 
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naquela freguesia. ( ~ ~I 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Presente um oficio d~ Junta de 

Freguesia de Requeixo a remeter a factura nQ. 2889 da Firma SONANTE da quantia 

de duzentos e cinquenta e cinco mil setecentos e noventa e um escudos referente 

à montagem de uma porta de fole em napa branca, no Centro Social daquela fregue

sia. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o res

pectivo pagamento. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DE AZURVA - 2A. COMERCIALIZAÇÃO: - Após 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o programa de con

curso e respectivo aviso, relativo à 2ª. Comercialização de dois Fogos T3 do 

Bairro em epígrafe, e mandar afixar nos termos legais. 

IDEM - BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO: - De acordo com o teor de uma infor 

mação dos Serviços Municipais de Habitação, que aqui se dá como transcrito e ten

do em vista que a Polícia Judiciária prescindiu de duas habitações (1 T2 e I T3) 

de reserva, sitas no Bairro em epígrafe, foi deliberado, por unanimidade, atri

buir o referido T3 aos Serviços Prisionais e realojar, de imediato, na habitação 

T2, Maria La Salete Fernandes Botelho, uma vez que a habitação que lhe foi atri

buída por deliberação de 25 de Janeiro, último, se encontra com problemas graves 

na parte eléctrica, não tendo ainda o I.G.A.P.H.E. procedido à necessária repara
~ 

çao. 

FUNCIONALISMO MUNICIrAL - CONCURSOS: - No seguimento do delibera

do na reuniao de 29 de Março, último, a Cãmara tomou conhecimento da acta do 

júri dos vários ~oncursos abertos naquela reunião, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, homologar as classificações atribuídas aos respectivos candidatos, 

do seguinte modo: Arquitecto Assessor - Manuel José Baptista Vieira de Melo - 14 

valores; Arquitecto Principal - Diamantina Bonito Galacho - 16 valores; Arquitec

to de lª. classe - Maria Emília Soares Almeida Pedroso de Lima - 16 valores; En

genheiro de lª. Classe - Aurora da Conceição Marques Maçarico - 14 valores; En

genheiro Técnico Especialista - Joaquim Tavares Moreira - 14 valores; Desenhador 

de Especialidade Especialista - Armando Gil de Oliveira Costa - 16 valores; Dese 

nhador de Especialidade Principal - António José Pereira Bartolomeu - 14 valores; 

João Filipe Sequeira Canelas - 13 valores; Motorista de Pesados Principal - João 

de Lemos Soares - 14 valores; Operário Semiqualificado (Encarregado) - Carlos 

Salviano Graça da Silva - 14 valores; Desenhador de Especialidade de lª. Classe 

- Eugénio Gonçalves dos Santos Neto - 14 valores; Helder Ferreira Rodrigues Pi

ão - 14 valores; e Licínio Ribeiro Joanão - 14 valores; Topógrafo Especialista 

- Bernardo Alves Fernandes - 14 valores; Elísio Maria de Oliveira Ribeiro - 14 
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valores; Técnico Adjunto de Construção Civil de lª. Classe - Manuel 

tins - 14 valores; Vírgilo Luís Pereira Gonçalves - 14 valores. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade e por escrutínio se

creto, nomear nos termos legais,os referidos candidatos para as vagas correspon

dentes àquelas categorias, existentes no respectivo quadro de pessoal. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS: - De acordo com uma informa

ção dos Serviços Municipais competentes e após troca de impressões, foi delibera 

do, por unanimidade, abrir concurso para o preenchimento de dois lugares de Ca

pataz e seis lugares de Principal, existentes no respectivo quadro de pessoal e 

correspondentes à categoria de Operário não Qualificado. 

IDEM - IDEM - PRIMEIRO-OFICIAL: - Face ao requerimento dos segun

dos-oficiais Vasco Alves Lopes, Leonilde Vieira Leite, Graciete Rebelo e Silva 

Ladeira Génio, Margarida Saraiva Dias Silva Gomes e Maria dos Anjos Alves Domin

gos Patrício e à informação prestada pela Secção de Pessoal, que aqui se dão co

mo transcritos, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso interno para o 

preenchimento do lugar de primeiro-oficial, que se encontra vago. 

IDEM - IDEM - TÉCNICO SUPERIOR DE IA. CLASSE: - Face à informação 

prestada pela Secção de Pessoal e após troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, abrir concurso para o lugar de Técnico Superior de lª. Classe. 

IDEM - CLASSIFICAÇÃO DO TEMPO DE SERVIÇO: - Presente um requeri

mento de Emanuel Moreira da Cunha, Técnico Superior de 2ª. Classe, a solicitar 

que lhe seja classificado o tempo de serviço prestado naquela categoria. Após 

troca de impressões, a Câmara deliberou, por unanimidade e por escrutínio secre

to classificar de MUITO BOM o serviço prestado por aquele funcionário, que conta, 

ate a presente data, tres anos e onze dias na referida categoria. 

-Presente também um requerimento de Manuel Fernando Oliveira Ra

mos, pintor de 2ª. classe, a solicitar a classificação do serviço prestado naque

la categoria, para efeitos de promoção. Face à informação do Encarregado-Geral, 

foi deliberado, por unanimidade e escrutínio secreto, classificar de "BOM" o ser

viço daquele trabalhador. 

-Presentes, ainda, requerimentos de André Conceição Pinto Santiago, 

ajudante de jardins, António Fernando da Costa Marques, pintor de 3ª. classe e 

Francisco de Jesus Pereira, pintor de 2ª. classe, a solicitarem, também, a clas

sificação do serviço prestado naquelas categorias, para efeitos de conCursos de 

promoçao. Face às informações dos respectivos Encarregados, que aqui se dão corno 

transcritas, foi deliberado, por unanimidade e por escrutínio secreto, classifi



car do seguinte modo o serviço prestado por-::U~leS~l~~ ~n~~ão 

Pinto Santiago - Suficiente; António Fernando da Costa Marques 

Francisco de Jesus Pereira - Medíocre. / 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - RECUPERAÇÃO DO VENCIMENTO DE 

- Foi lido um requerimento da Chefe de Secção Ana Margarida da Luz Melo Castro, 

a solicitar a recuperação do vencimento de exercício perdido por motivo de doença 

devidamente comprovada. De acordo com o estipulado no ArtQ. 56Q. do Decreto-Lei 

nQ. 247/87, de 17 de Junho, e face à informação prestada pela Direcção dos Ser

vi ços Administrativos, foi deliberado, por unanimidade, e por escrutínio secre

to, classificar de BOM o serviço prestado por aquela Funcionária e autorizar que 

seja restituído o vencimento de exercício perdido, tendo em vista que reúne todos 

os demais requisitos exigíveis para o efeito. 

IDEM - LICENÇA SEM VENCIMENTO: - A Cãmara tomou conhecimento de um 

requerimento de Raúl Fernando de Almeida Mesquita, Cantoneiro de Limpeza de lª. 

Classe, a solicitar licença sem vencimento pelo período de um ano, com início 

em 1 de Outubro, próximo. Lida a informação dos Serviços Municipais competentes, 

foi deliberado, por unanimidade , deferir, noS termos legais. 

IDEM - TRABALHADORES ESTUDANTES: - Ao abrigo do preceituado no 

ArtQ. 2Q. da Lei nQ. 26/81, de 21 de Agosto, e face aos elementos juntos ao 

correspondente processo, foi deliberado, por unanimidade, conceder à terceiro

-oficial desta Autarquia, Ana Paula Maia Santos, o estatuto de trabalhador-es

tudante. 

IDEM - CONTRATOS A PRAZO: - De acordo com as participações apre

sentadas pelos respectivos Encarregados e informações prestadas pela Secção de 

Pessoal, que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, con

tratar, por um período de seis meses, os seguintes trabalhadores: António Fran

cisco Craveiro Matos na categoria de servente, com efeitos a partir de 3 de Ou

tubro, próximo; Manuel Branquinho Oliveira, na categoria de serralheiro, com 

efeitos a partir de 12 do mês em curso; João Carlos Gomes de Sousa, na categoria 

de servente, em serviço nas Eclusas, a partir de 27 do corrente; Júlio Manuel 

Simões Marques Malta, na categoria de servente, com efeitos a partir do dia 3 

de Outubro, próximo; e Nelson de Sousa Marques, na categoria de servente, com 

efeitos a partir de 2 do mês em curso. 

BATALHÃO DE INFANTARIA DE AVEIRO: - Depois de o Sr. Presidente 

ter informado o Executivo de que o Sr. Coronel Martinho apresentou hoje pessoal

mente cumprimentos de despedida, por abandonar as funções de Comandante do BIA, 

em virtude do seu destacamento para Viseu, a Cãmara deliberou, por unanimidade, 
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manifestar ,o mais vivo agradecimento, salientando-se as boas relações havida 

entre ambas as entidades e, ainda, desejar o melhor êxito no desempenho 

novas funções. 

AUTOS DE RECEPÇÃO DEFINITIVA: - Foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar o auto de recepção definitiva da obra "Vedação e Passeio na Escola Pri

mária nQ. 5 das Cardadeiras", ajudicada a ALICERCE - Bernardes & Araújo, Ldª., 

e restituir as importâncias que se encontram retidas corno depósitos de garantias. 

URBANIZAÇÃO DA BAIXA DE SANTO ANTÓNIO - CONSTRUÇÃO DO POÇO: - Foi 

lida uma informação da Arquitecta Celeste, dando conhecimento que o empreiteiro 

adjudicatário do poço na urbanização em epígrafe, abandonou os respectivos tra

balhos tendo informado que não possui disponibilidades técnicas para a respecti

va conclusão. Após troca de impressões e face ao teor da mesma informação, foi 

deliberado, por unanimidade, adjudicar a execução dos referidos trabalhos ao 

Sr. João Freire Simões. de acordo com a proposta pelo mesoo apresentada, ou se

ja. com manilhas de 2xO.55 a cinco mil escudos cada e doze mil escudos por cada 

dia de trabalho. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Na sequência da deliberação tomada em 1 de 

Agosto, último, e lida a informação prestada pela Secçào de Património e Notaria

do, a Câmara deliberou, por unanimidade, passar para o domínio privado do Municí

pio duas parcelas de terreno, com as áreas de trinta e dois metros quadrados e 

sessenta decímetros e duzentos e oitenta e oito metros quadrados. sitas na Agra 

de Cima, Freguesia de Esgueira. deste Concelho, em virtude de não ter havido, no 

prazo de trinta dias, qualquer re~lamação ou oposição, relativamente à publicida

de efectuada. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DO VISO: - Presente um requerimen

to de Júlio Pereira, adquirente do lote n9. 14 da Urbanização do Viso. a solici

tar que a escritura de compra e venda seja celebrada em nome de Manuel Dias Du

arte. Após troca de impressões. foi deliberado, por unanimidade, deferir. 

+. ~ IDEM - URBANIZAÇÃO SÁ-BARROCAS: - Na sequência da deliberação to

mada em 5 de Setembro, corrente. e lida a informação prestada pela Secção de Pa

trimónio e N~ta~iado, foi deliberado, por unanimidade, promover a desafectação 
publ~co para o 

do domínio/privado do Município de várias parcelas sitas na zona em epígrafe. 

numa área total de trezentos e sessenta e um metros quadrados. 

IDEM - URBANIZAÇÃO FORCA-VOUGA: - Presente um requerimento de An

tonio José de Magalhães Cardoso Marques, adquirente do lote nQ. 23 do Sector E, 

da Urbanização em epígrafe, a solicitar autorização para proceder ao pagamento 

de vinte e cinco por cento do valor do lote até ao próximo dia 15, comprometendo
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informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, que aqui se dá como 

transcrita, foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão 

vendo o requerente pagar os juros correspondentes à taxa legal. 

PROJECTO MEREC: - Face ao teor de uma informação da Co-Coordena

dora do Projecto MEREC, foi deliberado, por unanimidade, autorizar que a Engenhe! 

ra de 2ª. Classe Maria Fernanda da Silva Rodrigues que já vem prestando serviço 

naquele Gabinete, passe ao regime de contratada a tempo parcial, correspondente 

a dois dias e meio de trabalho por semana, com uma prestação mensal de cinquenta 

mil escudos acrescida de IVA. 

AQUISIÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DAS AGRAS DO NORTE: - Na sequência 

da deliberação tomada em 1. de Agosto, último, foi deliberado, por unanimidade, 

efectuar contratos-promessa com Francisco Fernandes Rangel e mulher e Júlio Pe

reira e mulher, relativos à aquisição de duas parcelas de terreno sitas nas 

Agras do Norte, com as áreas de mil setecentos e setenta e sete e mil cento e 

trinta e seis metros quadrados, respectivamente, destinadas a serem integradas 

no domínio público e pelo preço de mil e duzentos escudos o metro quadrado, já 

estipulado naquela reunião. 

CURSOS DE APERFEIÇOAMENTO PROFISSIONAL: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a deslocação a Lisboa, nos dias 13, 14 e 15 de Outubro, 

próximo, da Arquitecta de 2ª. Classe, Maria Helena Coelho Máximo, a prestar se~ 

viço no Gabinete do P.D.M., a fim de participar nas III Jornadas da Sociedade 

Portuguesa de Urbanistas, pagando a Câmara as correspondentes despesas. 

AGROVOUGA: - Foi deliberado, por unanimidade, após troca de im

pressões sobre o assunto, autorizar o pagamento de todas as despesas efectuadas 

com a realização do certame em epígrafe e provenientes das iniciativas constan

tes do respectivo programa. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, auto

rizar a 9ª. alteração ao orçamento ordinário para o ano em curso, a qual, tanto 

na receita como na despesa, importa na quantia total de trinta e seis milhões 

setecentos e cinquenta mil escudos. 

SUBSÍDIOS: - Presente um ofício do Centro Social Santa Joa

na Princesa a solicitar o apoio do Município para comparticipar nas despesas 

com as obras relativas ao funcionamento de mais duas salas de actividades de 

tempos livres. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, con

ceder um subsídio da quantia de setecentos e cinquenta mil escudos. 
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la Associação se debate. Lida a informação prestada pelos Serviços de Cul tura e 

apos troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio 

da quantia de vinte e cinco mil escudos; 

-Face ao oficio apresentado pelo Grupo Etnográfico e Cénico das 

Barrocas e lida a informação prestada pelos Serviços de Cultura,cujo teor aqui 

se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio da 

quantia de vinte e cinco mil escudos destinado a comparticipar nas despesas com 

as comemorações do 7Q. aniversário daquela Associação; 

-Foi também deliberado, por unanimidade, e na sequência do deli

berado na reunião realizada em 12 do corrente mês, conceder um subsídio da qua~ 

tia de quatrocentos e trinta e nove mil quinhentos e cinquenta e cinco escudos, 

ao Grupo Desportivo de Verdemilho, destinado a comparticipar nas despesas com a 

aquisição de material para a construção de quartos de banho e balneários, fican

do encarregado o EngQ. Costa de acompanhar os respectivos trabalhos. 

AQUISIÇÃO DE BENS - TERRENO SITO NO BONSUCESSO: - De acordo com 

o teor de uma informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi de

liberado, por unanimidade, adquirir urna parcela de terreno sita no lugar de Bon

sucesso, da freguesia de Aradas, pertencente ao Sr. Eufélio Neves, com uma area 

de cento e cinquenta e sete metros quadrados pela quantia total de três milhões 

duzentos e setenta escudos, incluindo benfeitorias. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE CONTENTORES: - Tendo em vista a ne

cessidade dos serviços e por proposta do Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva, foi 

deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado com vista à aquisição de 

cem contentores para lixo, destinados aos Serviços de Higiene e Limpeza. 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E fu~IGOS DO CIDADÃO DEFICIENTE MENTAL: - Tendo 

em vista o pedido formulado pela Associação de Pais e Amigos do Cidadão Deficie~ 

te Mental e após troca de impressões sobre o assunto, a Cân!ara deliberou. por 

unanimidade, autorizar a cedência àquela Associação, da loja nQ. 49, do Bairro 

de Santiago, para funcionamento da respectiva Delegação. 

ACAV: - Face ao pedido formulado pela Associação Arte e Cultura de 

Aveiro "Calouste Gulbenkian", foi deliberado, por unanimidade, adquirir cinco 

colecções de nove serigrafias, elaboradas pelas oficinas daquela Instituição, 

pela quantia total de quarenta e cinco mil escudos. Foi ainda deliberado, tam

bém por unanimidade e apõs troca de impressões, conceder um subsídio da quantia 
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de duzentos mil escudos, destinado a comparticipar na execução de objectos de 

arte cerâmica e azulejaria pintada à mão. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente o processo n9. 309/84, de Afon

so Gomes dos Reis, a solicitar a prorrogação do prazo da respectiva licença. Por 

proposta do Vereador Sr. DR. Pires dos Santos e tendo em vista que a Direcção 

Regional da Agricultura da Beira Litoral tem levantado problemas pelo facto de a 

Câmara não a consultar para efeitos de licenciamento de construções que se situem 

fora dos limites propostos para efeitos de expansão das zonas dos aglomerados ur

banos, foi deliberado, por unanimidade, que de futuro e em casos semelhantes, 

seja sempre consultada aquela Entidade e, relativamente ao processo em apreço 

conceder a solicitada prorrogação, dado que a obra foi já licenciada e que se en

contram reunidas as condições legais verificadas em vistoria. 

-N9- 724/86, de Manuel Barros Nunes, a apresentar aditamento ao 

projecto inicial de loteamento de um terreno sito em Aradas. Face aos pareceres 

constantes do respectivo processo, foi deliberado, por unanimidade, deferir, me

diante o pagamento de trinta mil escudos por lote, como taxa de urbanização. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do Art9. 859. 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Mu

nicipal, e por eles assinada. procedimento que dispensa a respectiva leitura. con 

forme determina o ArtQ. 49. do Decreto-Lei nQ. 4536 2, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reuniao. 

Eram 20 hora~ e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta. que 

eu, ~ --<'" ,~irector dos Serviços Administrativos 

da Câmara Municipal de 


